# EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MIÉRCOLES 6 DE AGOSTO DE 2014 | Año XXXIX | Número 13.549 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,30 euros



Carlotto recupera a su nieto

La 'abuela de Plaza de Mayo' culmina su lucha **PÁGINA 6** 



Estreno real en Marivent

Felipe VI inicia sus vacaciones en Mallorca PÁGINA 10

La Roja pierde a Xavi

Se marcha un jugador irrepetible Páginas 41 y 42



## El éxito de la reforma fiscal queda en manos de las autonomías

El Gobierno reconoce que si las comunidades no bajan el IRPF no logrará sus objetivos

ALEJANDRO BOLAÑOS

Madrid

La memoria económica que acompaña al proyecto de ley de la reforma fiscal del Gobierno, enviada ya al Congreso y a la que ha tenido acceso este diario, admite que "el coste definitivo de las medidas concernientes al impuesto sobre la renta dependerá de las decisiones que adopten las comunidades autónomas". En la presentación de esa reforma tributaria, el Ejecutivo había anunciado que las rebajas previstas en el IRPF y en el impuesto de sociedades devolverían 9.000 millones de euros "a los bolsillos de los ciudadanos" en los próximos dos años. El Ejecutivo estimaba un ahorro de 6.000 millones solo por la reforma del IRPF. Pero como reconoce el texto del Ministerio de Hacienda, las comunidades tienen competencia sobre el 50% de este impuesto, y para que se alcance el objetivo previsto, deberían replicar la rebaja estatal. La cercanía de las elecciones autonómicas, en mayo de 2015, y las exigencias de recortar el déficit público, pesan sobre la decisión de la mayoría de Gobiernos regionales. Página 18

#### Mas mantiene para noviembre la consulta de independencia

El presidente de la Generalitat, Artur Mas, ratificó ayer el plan soberanista catalán y aseguró que la consulta será "legal" y que no hay más alternativa que votarla el 9 de noviembre. En el balance del curso dijo que Cataluña ha impulsado la recuperación económica española. **Páginas 8 y 9** 

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 22** 

### Hallados 127 kilos de cocaína en el 'Juan Sebastián Elcano'

- La droga iba oculta en el pañol del buque de la Armada
- Tres marineros están en la cárcel y se buscan cómplices

MIGUEL GONZÁLEZ / JESÚS DUVA **Madrid** 

La Guardia Civil se incautó la pasada semana de 127 kilos de cocaína en el pañol de velas del buque escuela de la Armada *Juan Sebastián Elcano* durante un registro en el Arsenal La Carraca, en Cádiz. Tres marineros —dos

españoles y otro ecuatoriano—trataron de vender 20 kilos de cocaína a unos narcotraficantes de Nueva York durante una escala que realizaron en esa ciudad en mayo. Todos fueron detenidos a la llegada de *Elcano* a Bueu (Pontevedra) a mediados de julio. La investigación sigue abierta y no se descartan nuevos arres-

tos. Se quiere determinar si esta es la única ocasión que en el buque se hacía contrabando y si los detenidos tenían cómplices dentro o fuera de la embarcación. No es la primera vez que se halla droga en un buque de la Armada. En 2013, dos cabos fueron condenados por transportar hachís en un patrullero. Página 11



Varios voluntarios entierran el cadáver de un contagiado por ébola en Kailahun (Sierra Leona). / TARIK JASAREVIC (REUTERS)



# El ébola vacía las calles de Sierra Leona

El enviado de EL PAÍS relata los estragos causados por la epidemia

JOSÉ NARANJO, **Freetown** 

El miedo se ha apoderado de la capital de Sierra Leona, el país africano más afectado por la epidemia de ébola, con 273 muertes. Las autoridades creen que lo peor está por llegar, porque las principales vías de transmi-

sión están ocultas. "Algunos enfermos huyen tras ser diagnosticados", explica una enfermera de Médicos Sin Fronteras. El Ministerio de Defensa ordenó anoche preparar un avión medicalizado para repatriar al sacerdote Miguel Pajares, infectado del virus en Liberia. Páginas 26 y 27